Der Weihnachtsmann überrascht mit Geschenken auf der Kinderstation



STADE. Mit festlichem Gesang kündigte er sich an. Der Weihnachtsmann, unterstützt von seinen zwei helfenden Engeln, verteilte wie jedes Jahr Geschenke an die kleinen Patienten des Elbe Klinikums Stade.

Neben Stoff-Teddys für die Jüngsten hatte er auch Kinogutscheine für die etwas Älteren in seinem Jutesack dabei. Dem Besuch war eine Spendenaktion bei dem Martinsumzug der evangelischen St. Wilhadi-Kirche vorangegangen. Knapp 350 Euro konnten so für die Geschenke gesammelt werden, sagt Wolfgang Drusell, 1. Vorsitzender von Stade aktuell. Mit diesem Geld konnte die Werbegemeinschaft für insgesamt 33 Kinder kleine Geschenke besorgen. Dass der Besuch Freude und Trost spendet, war den Kindern anzusehen. Eine willkommene Abwechslung, die auch bei den Eltern und dem Klinikpersonal gut ankam. "Alle Jahre wieder", sang der Weihnachtsmann beim Gang durch die Zimmer. Für den Mann im Kostüm, Peter Schmorl, wird es hingegen nach 11 Jahren sein letzter Auftritt sein. Adolf Meyer wird ab dem nächsten Jahr den roten Mantel überstreifen. Bei dem Rundgang durch die Kinderstation schaute er seinem Vorgänger schon mal über die Schulter. (mah)